

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, sehingga dapat di selesaikan dengan tujuan, harapan, dan ketepatan waktu dalam pengerjaan skripsi sebagai tugas akhir guna memperoleh gelar sarjana ekonomi pada STIE Malangkuçewara, Malang.

Sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah membuka tabir keilmuan bagi ummatnya di muka bumi ini. Dan juga semoga sholawat serta salam itu juga tercurahkan kepada keluarga dan para sahabatnya rodiallohu anhum.

Penulis menyampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada dosen pembimbing yang telah memberikan pembinaan, orang tua dan saudara tercinta terima kasih atas do'anya, dan kepada sahabat yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini dengan judul: **“Pengaruh Laba Akuntansi, Leverage, dan Ukuran Perusahaan terhadap Kenaikan Harga Saham Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Indeks LQ45 Tahun 2013-2015 ”**. Terselesaikannya skripsi ini tentu saja tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik berbentuk moril maupun materil. Karena itu, penulis menyampaikan ungkapan terima kasih atas segala bantuan dan dukungan tersebut, semoga Alloh membalas segala kebaikan tersebut dengan balasan yang berlipat ganda.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada :

1. Kedua orangtua penulis yang selalu memberikan kasih sayang yang tak terbatas yang amat berjasa dalam segala hal yang telah dikerjakan, sedang dikerjakan, dan yang In Sya Allah akan dikerjakan oleh penulis, tak lain adalah berkat do'a yang selalu dipanjatkan yang tiada henti-hentinya terucap oleh kedua orangtua penulis. Untuk itu hanya ucapan terimakasih dari penulis tentu tak akan pernah cukup atas apa yang telah kedua orangtua curahkan. Penulis berusaha untuk selalu berbakti dan berakhlak baik untuk sedikit menunjukkan cinta untuk kedua orangtua tersayang dan tercinta yang semoga akan selalu dalam lindungan Allah SWT.

2. Dosen pembimbing tercinta bu Enggar Nursasi yang telah mendidik penulis dengan sabar dan bijaksana. Atas segala dukungan dan bimbingan kepada penulis semoga diberi ganti yang berlipat di sisi Allah SWT. Terimakasih sebanyak-banyaknya penulis ucapkan atas segala waktu, tenaga, dan keringat serta do'a yang telah diusahakan secara maksimal semoga petunjuk Allah senantiasa menunjukimu kepada keberkahan dan semoga engkau dijadikan orang yang dermawan disisi Allah SWT. Aaaaamiiiiin yarobbal alamiiiiin.
3. Rekan-rekan seperbimbingan bu Enggar yang luar biasa senantiasa membagikan pengalaman dan ilmu yang telah didapat kepada penulis. Terimakasih telah berbagi keluh kesah selama pengerjaan tugas akhir ini.
4. Bu Sriyati yang walaupun bukan dosen pembimbing maupun dosen wali penulis tetapi dengan sangat berbesar hati mau mengerjakan tugasnya meladeni penulis yang banyak maunya ini. Terimakasih atas waktunya yang berharga disela kesibukan jam mengajar yang juga membimbing anak bimbingannya maupun anak bimbingan dosen lain yang telah bersedia untuk dibagi kepada penulis, senantiasalah berbagi dan menyampaikan ilmu mu sebagai tanda taat mu kepada Rabb-mu dan Rasul-mu.
5. Bu Rina Irawati selaku dosen wali penulis. Terimakasih atas segala saran yang telah terucap atas segala keluh disetiap waktu mepet jelang pengisian kuisioner sebagai syarat agar kartu ujian bisa dicetak. Terimakasih telah melaksanakan tugasmu sebagai dosen wali bagi penulis dengan baik semoga mendapat balasan yang berlipat-lipat dari Allah SWT.
6. Semua dosen yang telah mengajar disemua mata kuliah dari semester satu sampai semester delapan yang telah memberikan kami bekal berupa ilmu pengetahuan untuk dapat diamalkan di masa yang akan datang.. Semoga ilmu yang engkau sampaikan kepada mahasiswamu barokah.
7. BLK Wonojati sebagai tempat pelatihan sembari menunggu sidang bulan Agustus. Segenap pihak yang telah menginspirasi dan berpartisipasi dengan penuh keikhlasan dan lapang dada. Terimakasih banyak tertuntut inisial MS alias Bapak dan Rrs yang telah sangat membantu dalam segala hal. Terimakasih teramat banyak atas semua dukungan dan motivasi yang tiada henti-hentinya dicurahkan kepada penulis, serta do'a yang selalu terpanjat demi

kesuksesan penulis. Semoga semua kebaikan yang telah dilakukan akan mendapat balasan yang terbaik disisi Allah SWT. Semoga apa yang telah dilalui akan tetap terjaga sepanjang masa sampai akhir hayat. Semoga mendapat restu dari Allah SWT dan orang tua serta segenap keluarga. Semoga apa-apa yang sedang, akan, dan telah dilakukan semuanya terlaksana dengan hati yang lapang, dengan senang hati, dan dengan rasa syukur yang teramat mendalam dari dalam diri sendiri.

8. Semua rekan seangkatan 2013 baik yang lulus mendahului maupun yang lulus bersama-sama terimakasih atas segala kenangan indah, mari menatap masa depan yang lebih baik, mari manfaatkan ilmu yang telah kita dapat dengan sebaik-baiknya, dan mari kita sampaikan ilmu yang bermanfaat ini agar barokah nantinya.
9. Saudara dan saudariku yang selalu membantu penulis untuk konsentrasi menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas segala do'a dan dukungan yang tiada henti engkau curahkan pada saudaramu ini, ku do'akan semoga engkau diberikan kebaikan di dunia dan di akhirat. Aaaaamiiiiin ya robbal alamiiiiin. Kawan seperjuangan yang telah terpisah dan tersebar dimanapun dengan segala kondisi yang telah berbeda jauh semoga sukses kawan atas semua pilihan hidup yang telah engkau tetapkan dan jalani semoga jalan keberkahan yang selalu engkau tempuh.
10. Seluruh pihak yang tak bisa disebutkan satu persatu yang dengan penuh keikhlasan mendermakan kebaikannya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis sangat mengharap saran dan masukan yang sifatnya membangun menuju kesempurnaan selanjutnya. Dan akhirnya penulis ucapkan banyak terima kasih sebanyak-banyaknya.

Malang, 10 Juli 2017

Penulis,

Luluk Farida Solikhah